

Partnerschaft – Morgen früh will die Wannweiler Delegation zur Partnerschaftsfeier nach Frankreich aufbrechen. Ihr Reisegepäck besteht nicht nur aus Koffern:

Maultaschen für Mably

VON MARA SANDER

WANNWEIL. Die 69 Teilnehmer, die morgen zur offiziellen Partnerschaftsfeier nach Mably starten werden, nehmen 1 200 Maultaschen für das Begrüßungessen mit. »Der Albverein hat in Wannweil die Maultaschen-Hoheit«, freut sich Bürgermeisterin Anette Rösch über die tatkräftige Unterstützung des Albvereins für das Partnerschaftskomitee.

Die fleißigen Helfer produzierten am Dienstag im Gemeindehaus die schwäbische Spezialität nach Wannweiler Art. »Die werden beim Metzger Kern fachgerecht vakuumverpackt und dann bis zur Ankunft in Mably richtig gekühlt«, beschrieb Manfred Wolfer vom Albverein die Vorgehensweise und ließ die erste Maultasche gleich – mit positivem Ergebnis – probieren, und die »Massenproduktion« konnte beginnen.

Neben Maultaschen und Koffern ist auch noch Platz für kleine Gastgeschenke im Kofferraum des Reisebusses, der am Freitag um fünf Uhr früh Richtung Mably abfahren soll. »Wir sind sehr

dankbar, dass so viele Gastfamilien in Mably gefunden wurden, besonders auch für die neuen Teilnehmer«, freut sich Rösch über das große Engagement auf beiden Seiten. Junger Chor Wannweil und die »Burghaugoischer« werden den »Deutschen Abend« zu Beginn des Treffens zusammen mit dem Akrobaten und Jongleur Harald Fuhrmann und der



Wie am Fließband: Der Albverein, der in Wannweil die »Maultaschen-Hoheit« hat, legte sich mächtig ins Zeug. FOTO: MAR

Musikgruppe »Funk Delicius« aus Berlin gestalten.

Am Samstag stehen dann Treffen der Partnerschaftskomitees, Arbeitssitzung und Besichtigungen mit den Themen Kultur, Sport, Schule und Umwelt auf dem Programm, bevor abends auf dem Stadtfest gefeiert wird. Die offizielle Partnerschaftszeremonie ist Sonntag um 10 Uhr und wird vom Jungen Chor musikalisch gestaltet.

Ballonstarts machen auf die neue Städtepartnerschaft aufmerksam. Auch aus den beiden anderen Partnergemeinden Mabllys, Wantage-Grove in der Nähe von London und Puerto Lumbreras in Spanien, kommen Delegationen nach Mably, das nahe der Reutlinger Partnerstadt Roanne liegt.

Die bereits seit einigen Jahren bestehenden Kontakte deuten auf eine lebendige Partnerschaft hin, die jetzt offiziell besiegelt wird. Die Wannweiler Künstlerin Heidi Degenhardt hat einen Workshop vorbereitet, in dem Kinder in Mably am Wochenende ein kleines Kunstwerk als Erinnerung anfertigen werden. (GEA)